

OLIVELLA URPI, Salvador

Sacerdote (1927-2010)

Nacimiento: Calafell (Tarragona), 5 de enero de 1927.

Profesión religiosa: Sant Vicenç dels Horts (Barcelona), 16 de agosto de 1947.

Ordenación sacerdotal: Barcelona-Tibidabo, 29 de junio de 1956.

Defunción: El Campello (Alicante), 18 de mayo de 2010, a los 83 años.

Hijo de Salvador y Ángela, nació el 5 de enero de 1927 en Calafell (Tarragona). Ingresó como alumno interno en el colegio salesiano de Sarria. Hizo el aspirantado en el Tibidabo y Sant Vicenç dels Horts, donde hizo también el noviciado y profesó el 16 de agosto de 1947; estudió filosofía en Gerona y realizó el tirocinio práctico en Alcoy. En Martí-Codolar cursó teología y fue ordenado sacerdote en el Tibidabo, el 29 de junio de 1956.

Estrenó su sacerdocio como consejero en el nuevo colegio de Cabezo de Torres (1956-1962). A partir de entonces, su tarea estará siempre relacionada con la administración de las casas: Zaragoza, La Almunia de Doña Godina, Cabezo de Torres y Alcoy-Juan XXIII. En 2005, aquejado por un acusado Alzheimer, tuvo que abandonar la casa de Alcoy y fue acogido en la residencia de El Campello, donde falleció el 18 de mayo de 2010, a los 83 años, pero fue enterrado en su querido Cabezo.

Fue don Salvador un salesiano de verdadero corazón oratoriano y gran trabajador. Le gustaba estar siempre en el patio rodeado de chicos.

Religioso cumplidor, su temperamento y los largos años en que fue administrador marcaron en él un aire de estricto control, austereidad y disciplina en el trato con la comunidad, que contrastaba con su apertura y entrega generosa en su trabajo apostólico y trato con los seglares. Las épocas más brillantes las vivió en Alcoy y Cabezo de Torres.

Fue uno de los fundadores del colegio de Cabezo de Torres y a él volvió varias veces. Puso en marcha la ADMA, fue el gran organizador popular de viajes por España y por el extranjero. ¡Y qué arte el suyo para hacer el belén de Navidad! Se entregó con ilusión y constancia al oratorio festivo de los domingos, con él nació el festival del carnaval infantil, hoy tradicional en Cabezo de Torres. Y los grupos de formación con padres de familia, así como la creación de la banda musical de Cabezo, considerada como una de las mejores de la región de Murcia y de la cual fue nombrado Presidente de Honor en 2002.

Con razón se estableció entre él y el pueblo una corriente de cercanía y de mutuo afecto que se manifestó cuando el Ayuntamiento de Cabezo le dedicó una calle en mayo de 2006. Él estaba ya en El Campello víctima del Alzheimer, pero fue trasladado hasta Cabezo para el solemne acto. Como si se hubiera producido un milagro clínico, don Salvador volvió a la razón y se pudo expresar correctamente agradeciendo el homenaje a los asistentes al acto. Fue su último acto público.